

4. September 2020

Machthunger

Meine Kinder, es gibt immer wieder Politiker oder auch andere Menschen, die um jeden Preis die Macht haben und ausführen möchten. Ist nun so ein Politiker in einer Position, wo er aus weltlicher Sicht solch eine Macht ausüben könnte, so verrät er sich in der Regel durch Reden oder kurze Texte in öffentlichen Medien, aus denen genau zu erkennen ist, was er vorhat. Das Gleiche gilt auch für superreiche Geschäftsmänner, die durch die entsprechenden Verbindungen, auch an den Hebeln der Macht sitzen möchten, um die Agenda der anderen Seite zu installieren. Hier hilft genau wie bei allen anderen machtgierigen Menschen immer nur das innige Gebet, Meine Kinder! Übergebt Mir eure Sorgen, Nöte und auch eure Wut und was sich da sonst noch angesammelt hat, um es zu wandeln. Diese Menschen bekommen natürlich auch ihre Resonanz. Es kann aber manchmal dauern, da sie in den meisten Fällen ihre Seele der anderen Seite verschrieben haben und so das Resonanzgesetz hin und wieder mit Verspätung eintritt, da es durch „dieses große Wirrwarr“ nicht so schnell durchkommt. Bedenkt immer, dass der freie Wille eingehalten wird. Das ist auch der Grund, warum Menschen, die der anderen Seite anhängen, nicht immer sofort eine Resonanz bekommen für böse Taten. Amen.